
 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○宮崎海洋高等学校 受講者291名 

   

   

【意見・感想】 

・天気は変えられなくても、政治は変えられるということが、とても印象に残りました。これからは政治に興味を 

もって生活していきたいと思いました。 

 ・堅苦しいイメージがあったが違った。 

 ・自分も今回来ていただいた議員の人のように行動力のある人になりたいと思いました。 

 ・男性議員は多いのに女性議員はとても少ないのでびっくりしました。今、年寄りの人が選挙を行っていて、若い 

人が少ないことも分かりました。何事にも積極的にすることは、やはり大事なんだなと思いました。 

 ・国会などで行われている会議などはニュースなどでよく目にすることがあったけど、県庁で行われている会議を 

今日初めてビデオで見て、面白かったです。学校教育のことでも会議で扱われていたりして、高校生の立場から見 

ていてよく納得できる意見などが出たりして、学校生活に役立てていきたいと思いました。 

 ・自分らは選挙と言われてもパッとしなかったが、今回の講座を終えて選挙がどのように行われ、どのようなものか 

を知ることができたので良かったです。選挙権が18歳になると得られ、自分ら一人一人が投票できるように 

なるので、意識を高めていけたらいいなと思っています。 
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「こんにちは！県議会です」生徒感想 

開催内容  
①学校長あいさつ 

②講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③県議会の仕組みや役割等の説明 

④質疑応答 

⑤クイズ 

⑥生徒代表あいさつ 

 

県議会議員講座 

問３ 講座を受講してどうでしたか 問２ 講座の時間配分はどうでしたか 

平成 29年 12月 20日（水）11時50分～12時40分 
宮崎海洋高等学校 291名 
講師：二見 康之 議員 

      髙橋  透 議員 
  

問1 講座の内容はわかりやすかったですか 


